



Pautas de la subvención Centering Art & Racial Equity de 2026

Generalidades de la subvención

Centering Art & Racial Equity es un programa de la Oficina de Artes y Cultura de Seattle destinado a apoyar a organizaciones artísticas y culturales de la ciudad. Este programa está diseñado para inspirar a las organizaciones a trabajar colectivamente por un ecosistema artístico más equitativo. Se invita a las organizaciones artísticas, culturales, patrimoniales y de servicios artísticos que llevan un mínimo de tres años ofreciendo programas al público en Seattle a que hagan su solicitud. Damos prioridad al apoyo a las organizaciones de Seattle que trabajan activamente para poner los valores inclusivos, antirracistas y humanos al frente.

Para información y ayuda con la solicitud y los requisitos, o para recibir asistencia técnica en línea, comuníquese con Kathy Hsieh, estrategia de inversiones culturales, al (206) 733-9926 o en kathy.hsieh@seattle.gov.

Contamos con intérpretes que pueden comunicarse con usted en su idioma, incluyendo la lengua de signos estadounidense (por video). Simplemente llámenos y díganos qué idioma habla. Habrá una breve pausa mientras encontramos un intérprete para unirse a la llamada.

Solicitud

Solicitud en línea: https://seattle.fluxx.io/user_sessions/new

Si no tiene acceso a una computadora o a internet, comuníquese con nuestro personal lo antes posible.

Fecha límite

Martes, 5 de agosto de 2025, 5:00 p. m. Hora del pacífico

Por favor, deje el tiempo suficiente para completar la solicitud. No se aceptarán solicitudes entregadas después de la hora límite de las 5:00 p. m. (hora del Pacífico).

Requisitos

Una organización artística, cultural, patrimonial o de servicios artísticos es elegible si:

- Su ubicación principal se encuentra dentro de los límites de la ciudad de Seattle
- Tiene una misión o programas artísticos y culturales, o es una organización culturalmente específica con programación artística y cultural significativa
- Tiene un historial mínimo de tres años de brindar un beneficio público a través de las artes y la cultura a los residentes de Seattle

- Tiene un número de identificación fiscal federal, pero no es obligatorio tener el estatus 501(c)(3)
- Tiene un compromiso y acciones compatibles con ser una organización antirracista con un enfoque interseccional
- No tiene financiación concurrente a través de nuestra subvención smART Ventures

Financiamiento

Las decisiones de financiamiento se basan en una puntuación global y clasificadas por un panel comunitario diverso. El tamaño del presupuesto de su organización no es un factor para determinar el monto de la subvención. El objetivo del programa es financiar ampliamente, no profundamente. Se espera que las subvenciones sean de entre **\$500 y \$18,000 por año de financiamiento**.

Los niveles de financiamiento pueden variar de un año a otro en función de los ingresos fiscales de la ciudad y del proceso presupuestario, y no están garantizados. En este momento, según las previsiones presupuestarias de la ciudad, la financiación comenzará en 2026, pero no podemos garantizar que se proporcionen tres años completos de financiación en este ciclo de solicitudes.

Talleres informativos

Participe en un taller virtual para obtener más información sobre esta subvención y cómo presentar la mejor posible solicitud. La primera hora de cada taller se centrará en la solicitud de nuestra subvención Centering Art & Racial Equity. Si también le interesa informarse sobre nuestra subvención del Fondo para Instalaciones Culturales, debería quedarse los 90 minutos.

Taller 1

Jueves, 29 de mayo de 2025, de las 10:30 a. m. a las 12:00 p. m., hora del Pacífico

[Confirme su asistencia el 29 de mayo](#)

Taller 2 con interpretación en lengua de signos estadounidense

Lunes, 2 de junio de 2025, de las 2:30 a las 4:00 p. m. (hora del Pacífico)

[Confirme su asistencia el 2 de junio](#)

Taller 3

Martes, 24 de junio de 2025, de las 12:00 a la 1:30 p. m. (hora del Pacífico)

[Confirme su asistencia el 24 de junio](#)

Taller 4

Miércoles, 9 de julio de 2025, de la 1:00 a las 2:30 p. m. (hora del Pacífico)

[Confirme su asistencia el 9 de julio](#)